

言霊力

文 加藤 智雲

text by Chium Kato

環流整院院長
柔道整復師

私たちは唯一「言葉」というツールを使うことができる動物です。

その発せられた言葉には、力があります。

例えば、ペットボトルやコップの水に「ありがとう」と声をかけると、水の結晶の形がキレイになります。逆に、「馬鹿野郎。疲れた。」などのマイナスの言葉は、結晶が乱れてしまいます。

人間の体重の約6割は水でできていますが、その水もプラスの言葉、マイナスの言葉どちらにも反応します。

このことは水の研究でも証明されています。

ですから、人の悪口・陰口・マイナスなことばかり言う人からは、今すぐ離れましょう。笑顔で、ありがとう・助かる・嬉しい・かわいい・きれい・すてきといった、プラスの波動を発する人とだけ一緒にいるようにしてください。

もう一つ大切なのは、どんなに嫌いで憎い人に対しても、感情は伴わなくても「ありがとう。幸せになってください」と念じることです。七味唐辛子(う

らみ・つらみ・ねたみ・そねみ・いやみ・ひがみ・やっかみ)は、自分の波動を下げるだけではなく、周りの人にも悪い影響を与えてしまいます。

プラス波動生活を1カ月続けるだけで、人相・体調・仕事・プライベートが劇的に変わります。それは、プラスの波動が人体の細胞と共鳴して、自らの細胞の分子がキレイに整うから。

言葉を声に出しても、出さなくても同じように整います。

尊敬する人や好きな人と会ったり、ハグしたり、手をつなぐだけで元気になることありませんか？会うと元気になれる人っていますか？どちらも、周波数の共振・共鳴で細胞が整った証。僕は患者さんの細胞が整うように「目の前の人が痛み、辛さで悩まなくなりますように。笑顔で元気な日常を送れますように」と



念じながら、日々治療をしています。特別なことではありません。直接触れても、触れなくてもできます。今すぐ自分自身や好きな人、嫌い・苦手な人に試してみてくださいください。

今から「ついでる・うれしい・楽しい・ハッピー・ラッキー」を口癖にしてみてください。

Profile

1983年静岡県生まれ。幼少期に「心と体」のバランスを乱し脱毛症を経験。心と体のバランスの大切さを知り、「心身の重荷を軽くする場所」をつくり、誰もが笑顔で日常を送れるようにすることを使命とする。整骨院の院長経験、全国出張施術。現在は恵比寿の施術所にて施術家を育成しながら日々現場に立っている。

